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スローガン

～伝統に感謝し本質をふまえ時代適応力を強化～

講師：  未来工業株式会社　代表取締役社長 山田雅裕先生

演題『企業経営していくために実践すべきこと』

５月例会 （広報委員会担当例会） 平成２９年５月９日 大垣フォーラムホテルにて

参加者 正会員４５名 

第５１年度

一般聴講者２名 
特別会員１名 

「学校へ行くみたいに楽しい会社づくり」

　各メディアで紹介される他の会社には無い社風
やルール作りは、数々の社員の意見や実績に裏付
けられた “社員のやる気” を引き出す手段であり
無駄を省いで利益を生み出すための手段でもある
ということを学ばせていただきました。
　他社がやらない事をやり、他社に無い物を作る
事が “同業他社との差別化” となり価格競争など
に巻き込まれず、高い利益を確保する事に繋がっ
てる。社員が楽しく働きながら優れたアイデアを
出してくれる事で会社が成長し続けられている。
　良い循環を生み出す環境を整えるのも経営者の
仕事の一つである事を学びました。

「いかにして儲けるか！常に利益には拘る」

川合広報副委員長
緊張した面持ちの 未来工業への想いを交え

講師紹介する大平広報委員長
会社の魅力などの話を織り
交ぜ挨拶する大橋会長

自社の話を交え御礼の挨拶
をする加納副会長
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　例会冒頭の大平委員長の講師紹介で、大変
楽しみにしていたと紹介があった通り、山田
社長様のお話は企業経営に大変参考になるご

講演でした。
　未来工業様では他社と同じことはしないという起業精神
が受け継がれ、報連相の禁止や年間休日 140 日、成果主義
の廃止といったメディアでも話題になった他社には真似で
きない仕組みを構築されておられますが、全ては社員のモ
チベーションを上げる、やる気を引き出す仕組みであると
知り大変勉強になりました。社員に対して無理を強いると、
確かにやらされているという気持ちになり、仕事の効率が
落ち、ムダが発生すると思います。自ら進んで考え行動で
きる社員が増えれば増える程ムダがなくなり、最終的には
利益につながる。そんな仕組みに大変共感しました。
　本日のお話を企業経営に活かせるような仕組み作りに努
めていきたいと思います。ご講演ありがとうございました。

講演を拝聴して 川瀬  知哉

５月例会

第５１年度　５月特別総会

参加者　４８名

委任状　　１名

書面評決　６名

※第一号議案
　第五十二年度 会長、副会長、相談役承認の件
　総会員数７１名のうち出席者４８名、委任状出席者１名、書面評決出席者６名、
　過半数を満たしており、会則２５条により総会が成立しました。

議長　吉田歴代会長 第５２年度会長
加納浩二会員

第５２年度副会長
川瀬知哉会員

第５２年度相談役
松本正平会員総会承認後の記念撮影

次年度会長の加納浩二会員、副会長の川瀬知哉会員、相談役の松本正平会員から決意と抱負をお話しいただきました。

　私が未来工業のすごさを知ったのは、東京で会社員
をしていた 7～ 8 年程前のことでした。当時、書店の
話題の本のコーナーにあった、「日本でいちばん大切に

したい会社」（坂本 光司氏著）のタイトルに惹かれ、ペラペラとペー
ジをめくっていると、未来工業のことが載っていました。日本一休み
が多い、残業が少ない、離職率が低い、数年に一度全社員で海外旅行
に行く、等のことが書かれており、当時、毎日 3 時間以上の残業をし
ていた私は、地元にそんなに優秀な会社があったのかと衝撃を受けた
のを覚えています。
　しかし今回、山田社長の講演をお聞きして、未来工業という会社が
最も優れていると感じた点は、「企業が利益を追い求めること」と、「
社員の幸せを追求すること」を両立出来ているという点です。
　企業が利益を追求するのは当然のことですが、そこに注力するあま
り、社員の思いを置き去りにしてしまえば、長期的な成長を見込むこ
とは不可能でしょう。当然簡単なことではありませんが、「社員のモチ
ベーションを上げることを第一に考えている」と仰った山田社長に経
営者としてのポリシーを感じました。
　会社も社員も、取引先も全てがハッピーになれる理想の経営を、私
も目指していきたいと思います。

講演を聞いて 森  幸太郎
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第４回 講師を囲む会

参加者 会員　計３８名

今月のドネーション 平成２９年５月

〇鳥居　清会員
只今開催中の第２７回全国菓子大博覧会三重
通称「お伊勢さん菓子博２０１７」の開会式後、名誉総裁であら
れます三笠宮彬子様がお帰りの際に、至近距離で一礼することが
できました。ありがたき幸せ
〇大平晃嗣会員
この度、会社を無事に法人化する事ができました。
〇林　尚路会員
４／２１～５／１４開催の伊勢菓子博に出展させて頂いていま
す。予想以上のお客様にご来場いただきました。ありがとうござ
います。
〇川瀬知哉会員
副会長ご承認ありがとうございます。
来年度精一杯頑張りますので皆様よろしくお願い致します。
〇広報委員会
担当例会無事終える事ができました。ありがとうございます。
６月１５日の企業訪問も是非ご参加下さい。
〇執行部一同
研修旅行に多数の参加申し込みありがとうございました。

〇近沢　正会員
大変お世話になりました。これからも大垣のために　ガンバリます。
〇上野和幸会員
大垣市中心街地活性化に取り組む団体「石黒塾」の４代目塾頭に就任
させて頂きました。自分なりのカラーを出して運営していきたいです。
ＪＲ岐阜駅前で行った「岐阜の地酒で乾杯」大垣駅前商店街で行った
「ワイン＆グルメストリートｉｎ大垣」両日共、天候にも恵まれたく
さんのお客様に来ていただけました。たくさんの会員の方も来ていた
だけ嬉しい限りです。ありがとうございました。
〇松本正平会員
ケガもしましたが、何とか責任を果たすことができました。
相談役のご承認ありがとうございました。
〇加納浩二会員
会長ご承認ありがとうございます。精一杯務めさせていただきます。
皆様よろしくお願い致します。
〇大橋誠治会長
５月担当例会と特別総会を多数の出席をいただき無事終了することが
できました。ありがとうございます。
また、新ビジネス助成金、採択合格し満額ゲットしました。
　

平成２９年５月９日 喜桃にて

四季の会 平成２９年４月２１日　駅前にしき にて

参加者 １３名和気藹々といった雰囲気で楽しい時間となりました。

井納親睦委員長の挨拶

山田先生の周りには
常に人の輪ができていました。

乾杯の発声と挨拶を
する平野相談役

山田先生も最後まで
お付き合いいただけました。

会員同士の交流の場には最適ですね。

三輪特別会員にもご参加
いただきました。

テーブル毎に盛り上がっていました。
中締めの挨拶は
長屋歴代会長
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The next challenge

今年の 1月に約 2週間入院しました。
病名は髄膜炎でした。
激しい頭痛、発熱、吐き気で煙草はもちろん食事も 3日
ほど喉を通らず、入院になりました。
人間万事塞翁が馬ではありませんが、それ以来自然と禁
煙に成功しております。
よく病気すると禁煙出来ると言いますが、まさに実感し
ております。
next  challenge は禁煙で出たお腹を引っ込める事です。
頑張ります。

私は今新な仕事に挑戦しています。
それは、マド屋さんである私が現場監督として、現場全体
の管理をしています。昨年 11月から今年 5月まで現場に常
駐し工事に関わる業者さんと打ち合せをし、工程を調整し
たり、施工に不具合が無いかチェックしていました。
今までやった事の無い業種の仕事をチェックする事は、と
ても大変でしたが、様々な人の力を借りながら、何とか無
事完成させる事が出来ました。
まだまだ学ぶ事が多いと痛感しましたが、これからも挑戦
し続けたいと思います。

挑戦！挑戦！ 入院と禁煙そしてダイエット！
松田 俊治　 稲尾 大介

「進化」「実践」をキーワードに会員が仕事やプライベートで
実践していること、挑戦したいと思っていることを聞きました。

 企業訪問のご案内第５１年度

5 月例会の講師としてご講演いただきました、
山田社長率いる未来工業株式会社様の新工場を
見学させていただけることになりました。

第 3回長期計画委員会のご案内

日時：６月２１日（水曜日）１９：００～２１：００
場所：大垣市情報工房　２階　会議室３
参加費：５００円

○長期計画委員会より

テーマ：   「今までのＯＪＢ活動の見直しを行い、新しい取り組みを考える」

日時：６月１５日（木曜日）
　　　１２：２０～１４：４５
場所：未来工業株式会社
　　　垂井新工場（現地集合・解散）
　　　不破郡垂井町栗原
参加費：無料


